

2018/19



[ABSCHLUSSBERICHT]

EC Sillian Bulls | 9918 Strassen, Tassenbach 11 | info@sillianbulls.at | www.sillianbulls.at



ABSCHLUSSBERICHT DER SAISON 2018/19

Der Saisonstart für die Kampfmannschaft erfolgte mit Ende Oktober. Ab da besuchten die Bulls wieder 2x wöchentlich die Eishalle in Toblach. In der 6-wöchigen Vorbereitungsphase wurden auch wiederum 2 Aufbauspiele, gegen den ASC Gsies und die Toblach Mammut, absolviert. Trainiert wurden die Cracks letzte Saison von Suen Kurt, welcher als Brunecker Urgestein und aktueller U18-Team Manager der italienischen Nationalmannschaft, viel Erfahrung mitbrachte.



© Brunner Images | Kampfmannschaft 2018/19 mit Sponsoren:

v.l. SPIEGEL Markus (WinWin), GASSER Christoph (Würth-Hochenburger), ORTNER Alois (Raiffeisenbank Sillian)

Gleich zu Beginn der über 12 Spiele laufenden Meisterschaft wirbelte dann die schlechte Witterung den Spielplan durcheinander. Die ersten beiden Spiele fielen dem Wetter zum Opfer. Somit wurde erst mit 27. Dezember das erste Heimspiel absolviert, welches gleichzeitig das Auftaktmatch der letztjährigen Saison war. Dieses ging unglücklich mit 3:5 an den UEC Leisach II verloren. Auch bei fast allen darauffolgenden Spielen hatten die Cracks nicht das Quäntchen Glück, bzw. die nötige Kaltschnäuzigkeit, um die entscheidenden Tore zu erzielen. Auch fingen sie sich in mehreren Spielen, beinahe schon symptomatisch, in den letzten beiden Spielminuten einen Gegentreffer ein. Teils durch Konzentrationsfehler, teils durch Unglück, brachte man sich dadurch um die Früchte der Arbeit. Immerhin in 3 Spielen (2x Oberdrauburg, 1x Leisach) konnte die Kampfmannschaft voll anschreiben. Schlussendlich beendete man eine nicht zufriedenstellende Saison auf dem 5ten Tabellenrang. Schade, da spielerisch sicher mehr drinnen gewesen wäre und man sich zu Saisonbeginn auch weitaus mehr erhofft hatte.



EISHOCKEYCLUB SILLIAN BULLS

9918 Strassen, Tassenbach 11 | www.sillianbulls.at | info@sillianbulls.at

	Team	GP	W	L	OTW	OTL	GF	GA	GD	PTS
1	EC ÖAV OBERGAILTAL	12	8	3	1	0	66	43	+23	26
2	UEC SPARKASSE LIENZ II	12	8	3	0	1	48	36	+12	25
3	BLACK DEVILS PRÄGRATEN II	11	7	4	0	0	43	40	+3	21
4	EC VIRGEN II	11	7	4	0	0	50	49	+1	21
5	UEC LEISACH II	11	4	7	0	0	29	36	-7	12
6	EC SILLIAN BULLS	12	3	9	0	0	33	39	-6	9
7	EHC OBERDRAUBURG	11	2	9	0	0	29	55	-26	6

GAMES

Date	Time	Score	Opp		SOG	SA	PP	PK
27.12.2018	19:30	3:5	LII	L	0	0	1/8	2/4
30.12.2018	18:00	1:3	UEC	L	0	0	0/6	5/5
08.01.2019	20:00	0:2	OGT	L	0	0	0/2	7/9
11.01.2019	20:00	7:2	OBD	W	0	0	1/3	5/5
12.01.2019	18:00	3:5	@ PII	L	25	25	0/6	5/6
19.01.2019	19:00	3:4	PII	L	0	0	2/3	6/7
23.01.2019	20:00	2:1	@ LII	W	38	28	1/5	5/6
25.01.2019	19:30	3:1	@ OBD	W	0	0	3/6	2/2
29.01.2019	20:00	2:3	@ VII	L	0	0	1/6	2/2
31.01.2019	20:00	3:4	VII	L	0	0	1/5	2/2
07.02.2019	20:00	3:5	@ OGT	L	0	0	1/2	4/5
12.02.2019	19:30	3:4	@ UEC	L	0	0	1/5	3/4

Eine erfolgreichere Saison legte dafür die Spielgemeinschaft Sillian/Toblach hin. Diese nahm an der U19 Meisterschaft des Kärntner Eishockeyverbandes teil. Mit von der Partie waren die 2 Sillianer Cracks Stefan Ortner und Roman Schett. Das Team, welches von Burschen aus Toblach, Gsies, Welsberg und Sillian zusammengesetzt war, erreichte nach einem eher mäßigen Start noch den 3ten Tabellenplatz im Grunddurchgang, und war somit fix fürs Playoff qualifiziert. Die erste Best-of-three-Serie, gegen die U19-Adler des VST Völkermarkt, konnten die Nachwuchscracks mit 2:0 für sich entscheiden und standen dadurch im Finale. Dort musste sich dann leider die junge Pustertaler Truppe den Rhinos aus Althofen, mit 2:0 in der Serie, geschlagen geben. Trotz der Niederlage im Finale, gebührt den Burschen Lob und Respekt für den Zusammenhalt, die spielerische Leistung, sowie das Erreichen des Vizemeistertitels.

Gegen Ende der Saison - Samstag, 09.02.2019 - wurde dann bereits zum dritten Mal das Sillianer Pond Hockey-Turnier in der Eisarena ausgetragen. Wie auch die Jahre zuvor erfreute sich die Veranstaltung regen Interesses. 13 Teams, kommend aus dem Iseltal, Lienzer Talboden, Sillian und Umgebung, sowie Südtirol nahmen daran teil. Auch für nächstes Jahr ist wiederum eine Wiederholung geplant.



EISHOCKEYCLUB **SILLIAN BULLS**

9918 Strassen, Tassenbach 11 | www.sillianbulls.at | info@sillianbulls.at

Abschließend zur Eishockeysaison gabs dann noch die obligatorischen Teilnahmen an diversen Turnieren. Anfang März waren die Bulls beim Black Panthers Abschlussturnier in Toblach am Start, gefolgt vom Toblacher Pond Hockey-Turnier gegen Mitte des Monats. Mit 23. & 24. März endete dann die Saison, mit der Teilnahme am zweitägigen Turnier in Brixen, nämlich der Tingers Trophy.

Während des aufrechten Spielbetriebs in der Eisarena, welcher von Anfang Dezember bis Mitte Feber dauerte, wurde auch der Nachwuchs trainiert. Für die Kinder (6 – 10 Jahre) fand wieder der alljährliche Eislaufkindergarten statt, welcher 2x wöchentlich abgehalten wurde.

Für die älteren Jahrgänge (11 – 16 Jahre) wurde ein separates Training organisiert, welches auch 2x wöchentlich in der Eisarena Sillian stattfand. Einige Kinder nutzten auch nach wie vor die Möglichkeit in Toblach mitzuspielen bzw. zu trainieren.

Abschließend darf sich der Eishockeyclub Sillian Bulls noch bei allen Fans, Gönnern, Sponsoren, freiwilligen Helfern, sowie Spielern für den Einsatz und die Unterstützung in der abgelaufenen Saison bedanken. Nach der Saison ist vor der Saison...

Mit sportlichen Grüßen

Thomas Stibellehner
Obmann Stellvertreter
EC SILLIAN BULLS